

TEAM OF COURSE SPORT RACING TROPHÉE KARTMAG 2015



1 ère participation au TROPHEE KART MAG et EXCELLENT résultat de Charles LACAZE 4ème en X30 Senior. La manifestation qui affichait une affluence record de 350 pilotes a permis à Charles LACAZE au volant de son nouveau châssis OF COURSE de montrer son très haut niveau de performance.



Philippe Roux



Philippe Roux

Après les excellents résultats du team lors de sa dernière sortie au Mans, Charles avait fini dans le top 10, nos pilotes ont confirmés le très haut niveau de performance de leur matériel. En X30 Senior, Charles au terme d'une finale d'anthologie et après une spectaculaire remontée termine au pied du podium en franchissant la ligne d'arrivée en 4ème position.

Deux autres pilotes étaient engagés en KZ2. Jérémy Barrier et Loïc Langlet. Tout 2 victimes d'accrochages successifs lors des manches qualificatives, ils n'ont pu prendre part à la lutte en tête du plateau.



Malgré cela, Loïc, en partant 33ème en phase finale, a lui aussi démontré les performances de son nouveau châssis OF COURSE. Il nous offre une course spectaculaire avec de superbes dépassements et franchit la ligne d'arrivée en 10ème position.

Le TEAM OF COURSE SPORT RACING vous donne rendez-vous à la IAME International Final les 16, 17 et 18 octobre sur le circuit du Mans.